

BLANQUER,
L'ÉCOLE DE LA CONFÉRENCE
défiance
on n'en veut pas !



Mardi 10 Novembre TOUS EN GRÈVE !



SNES-FSU, la FSU, la FNEC-FP-FO, la CGT Educ'action, le SNALC, SUD Education, le SNCL-FAEN appellent l'ensemble des personnels, titulaires et contractuels, à faire grève le mardi 10 novembre.

Après les annonces du ministre, le Snes-FSU maintient son appel à la grève sanitaire le mardi 10 novembre pour obtenir partout des conditions garantissant la santé et la sécurité des élèves et personnels.
[Il n'y a plus de temps à perdre !](#)

Un protocole renforcé : un enjeu de santé publique !

Le protocole renforcé doit se mettre en place au plus tard le 9 novembre. Mais un protocole renforcé « si possible » ne suffira pas à protéger les personnels, les élèves et leurs familles.

Si nous voulons que la situation sanitaire ne se dégrade pas dans notre académie, il faut renforcer réellement le protocole.

Nous exigeons :

le passage à un fonctionnement en demi-groupe, selon des modalités d'organisation à définir (alternance de semaines, de jours etc), sans recours au cumul présentiel/distanciel

le recrutement de personnels (enseignants, CPE, AED mais aussi d'agents territoriaux -pour assurer un nettoyage et une désinfection des salles)

la réorganisation de la demi-pension pour limiter le brassage des élèves, de **nouvelles modalités d'aération des salles**,
des mesures adaptées pour les internats

la prise en compte de la **situation des personnels vulnérables** et de ceux qui vivent avec des personnes vulnérables

des mesures sur le plan pédagogique (aménagement des programmes, un nouveau calendrier du bac...)

la suppression immédiate du jour de carence



RASSEMBLEMENTS 10h
Devant le Rectorat St Denis
Devant l'IEN rue Cayenne St Pierre